
 
16.12.2013 

Lfd. Nr. 191 (XIX) 
 
Kleine Anfrage nach § 24 BezVG des Mitglieds der Be zirksversammlung, Hartmut 
Obens (Fraktion DIE LINKE) 
 
„Café im Hamburg-Haus“ 
 
Die Kleine Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
 

Wie zu erfahren war, ist das Café im Hamburg-Haus geschlossen worden. Auch eine Weiterführung 
soll nicht geplant sein. 
 
Ich frage die Verwaltung: 

 
1. Trifft diese Information zu? 

 
Ja. Eine Weiterführung hängt davon ab, ob ein geeigneter Betreiber zur Verfügung steht. 
 

2. Wie ist es zu dieser Entwicklung gekommen? 
 
Auf Wunsch des Betreibers. 
 

3. Gibt es dennoch Bestrebungen, eine Weiterführung des Cafés zu ermöglichen? 
 
Siehe Antwort zu 1. 
 
 


